TELVA

cráneo, cuello y escote en una misma sesión. Tiene 430 movimientos y combina 8 técnicas: pianista, drenaje, despegue epicraneal, destensado, intranasal, intraoral, oseopresiones y planchado. Drena, oxigena, favorece el riego sanguíneo y la elasticidad, ilumina y recoloca los tejidos.

Precio: entre 200 y 300 € (90 minutos). Centro Yvette Pons (Cataluña) y The Beauty Concept (Madrid).

EXTRA DE FIRMEZA

Lifting de los Picos, Valmont

Es uno de los tratamientos característicos de la firma Valmont que ahora realizan en la nueva Maison Valmont de Madrid y en él se aplica su famoso velo con un 99% de concentración en colágeno de grado médico. Es el perfecto para tí si necesitas un extra de firmeza, ya que todos los productos que se aplican potencian ese efecto. Para preparar la piel, me aplican un desmaquillante bifásico en ojos y labios y después otro por todo el rostro con su famosa maniobra de masaje Butterfly. Se retira el producto con toallas calientes. A continuación, me realizan una exfoliación de la piel. Lo que más me llama la atención es que hay un segundo paso de limpieza del rostro, esta vez con una espuma limpiadora, de aroma y textura muy agradables para, después aplicar la loción Primary Veil que reequilibra el mi-

crobiota de la piel. El corazón del tratamiento en sí implica la aplicación de un Lift Boost y un serum V-Line Lifting Concentrate para fortalecer los músculos del rostro y conseguir el ansiado efecto up! que voy buscando. Con su famoso velo de colágeno Valmont sobre mi rostro y cuello noto un ligero picor, pero me dicen que es normal debido a la potencia de sus ingredientes y sus propiedades. Tras la retirada del velo, me aplican la ampolla fijadora de colágeno. Como rutinas finales, el Priming with an Hydrating Fluid para preparar y prehidratar el estrato córneo de la piel y así facilitar la penetración del V-Line Filling Concentrate, el contorno de ojos V-Line Lifting Eye Cream y acabar con la crema V-Neck Cream para el escote y cuello y, por todo el rostro la V-Line Lifting Cream. Para finalizar y a modo de despedida, me realizan un masaje en manos y codos muy placentero.

Precio: 215 €/60 m. Maison Valmont. C/Jorge Juan, 13. Madrid.

ADIÓS CELULITIS

Swing Endermologie,

Un tratamiento indoloro (algo que se agradece) para tratar todo tipo de celulitis ya sea acuosa, adiposa o fibrosa con maniobras y técnicas de masaje inéditas para la estimulación celular, y con cosmética

intensiva y masaje manual y un equipo con rodillos y válvula que realizan un masaje mecánico y una aspiración secuencial. Tiene tres fases: drenaje y exfoliación para movi-

POROS, MANCHAS Y ACNÉ

Green Peel

Hace más de 60 años que Christine Schrammek fundó los pilares del peeling herbal Green Peel como una forma de exfoliar el rostro de manera natural. Décadas después, sus herederas han reformulado el tratamiento: Fresh Up, Energy o Green Peel Classic. "El secreto de nuestro peeling natural es la mezcla de hierbas que se trabajan con un masaje especial que estimula la circulación sanguínea y ayuda a activar el metabolismo de la piel", explica la dermatóloga y alergóloga Christine Schrammek-Drusio. Tras limpiar tu rostro en profundidad, se prepara la mezcla de hierbas. La cantidad de hierbas, combinadas con una mousse para suavizar el ungüento a trabajar sobre el rostro, aumenta o disminuye en función de la intensidad del método. Después del masaje notas la piel irritada y enrojecida. Al cabo de tres sesiones pautadas en semanas consecutivas se nota la piel más elástica, luminosa y uniforme (el poro se cierra y las manchas se difuminan ligeramente). Y si padeces acné, las impurezas desaparecen casi por completo de tu rostro.

Precio: 120 €/60 m.

En Beldon Beauty (Lagasca, 9. Madrid).

lizar el tejido con el equipo Cellu M6 Alliance, una segunda fase que rompe las fibras y libera la grasa reafirmando la piel, y una tercera fase manual envolvente y de relajación desde los pies hasta los glúteos.

Precio: A partir de 80 € en Tacha Beauty.



de obras de arte, afición

de su fundador, el coleccionista

y mecenas Didier Guillon.

DRENAJE Y MOLDEADO CORPORAL

Miracle Touch

Tratamiento estrella de la famosa terapeuta brasileña Renata França. Unifica las técnicas del masaje modelador y el drenaje linfático, una lipoescultura manual de efecto inmediato que deja la piel uniforme y los músculos moldeados. Garantizada la pérdida de volumen, reducción de hinchazón y redefinición de la silueta.

Precio: 140 € (60 minutos a domicilio). irenevilchesmetodorenata.es.